# Pide el Papa a la Virgen de Guadalupe Solucione lo del Beagle

### Toma Argentina Conocimiento Oficial de la Propuesta Vaticana en su Diferendo con Chile

VATICANO, 14 de diciembre (AP, EFE)—El Papa Juan Pablo II dijo hoy en su alocución dominical que reiteraba su esperanza de que Chile y Arrada su esperanza de que Chite y Ar-gentina lleguen a una "solución justa, ecuánime y honorable", y que confiaba esta obra a la Virgen de Guadalupe, "Reina de las Américas, especialmente de América Latina".

Subrayó que por esta razón había recibido a los cancilleres de Chile y Argentina el 12 de diciembre para entregarles su propuesta de paz.

En Buenos Aires, el régimen militar tomó conocimiento oficial anoche de

tomó conocimiento oficial anoche de la propuesta presentada por el Papa Juan Pablo II en el conflicto limitrofe austral con Chile, acerca del cual un diario local sostiene que podria con-vocarse a un referendum. El canciller, Carlos W. Pastor, quien junto con su colega chileno René Ro-jas recibló del Papa el pasado viernes las "recomendaciones y sugerencias" del Pontifice, en su calidad de media-

dor, regresó ayer de Roma y anoche se entrevistó con el Presidente Jorge R. Videla, a quien entregó el docu-

mento secreto del cual fue portador. Se informo que Videla se reunio luego con el teniente general Roberto E. Viola, quien será su sucesor a par-tir del 29 de marzo, y con otros jefes

La impresión generalizada es que Argentina aceptará la propuesta papal de convertir a la región austral en litigio en "zona de paz". En caso de litigio en "zona de paz". En caso de que la respuesta de ambas partes fuese favorable, la Santa Sede. Argentina v Chile, redactarían el denominado 
"Acuerdo-Marco", con las características de la "zona de paz" y las condiciones del desarme total en la región, con la inclusión de una delimitación con la inclusión de una delimitación con la consagnaria el tradiciooceanica que consagraria el tradicional principio de la jurisdicción argentina sobre el Atlántico, y la chilena sobre el Pacífico.

#### EXCELSIOR

## Argentina: la Producción Industrial Cayó 5%

### Huyen Capitales por Temor a una Devaluación; su Déficit, Abrumador

BUENOS AIRES, 14 de próximo presidente se haga diciembre. (EFE)—El d'il cargo de la conducción policit del intercambio para el tica del país no superará los presente año alcanzará una magnitud de alrededor de 2.500 millones de dólares, según las últimas estimaciones realizadas en el sector privado. Ello se debe a que las exportaciones no sobrepasarán los 7,800 millones de dólares, mientras que las exportaciones se elevarán probablemente a unos 10.100 millones de dólares, una cifra considerablemente más alta que la estimada hace poco tiempo.

Si al déficit comercial previsto se agrega el déficit que seguramente se producirá en la balanza de servicios, por el turismo, fletes, pago de intereses, a m o r tizaciones y rogalties más una probable salida de capitales, se puede llegar a un impacto negativo sobre la balanza de pagos de alrededor de 6.000 millones de dólares, que será cubierta por una reducción de 1,000 millones en el endeudamiento externo.

5.000 millones de dólares, esto es el 50 por ciento del nivel existente a fines de ... 1979.

Dentro de este panorama sombrio, no existen motivos para la inversión productiva. A ello se debe el crecimiento cero del producto interno bruto en 1980 y la caida de 5 por ciento en el producto industrial en 1980. Ninguna actividad produc t i v a rinde gresidente de "Yacimientos" un beneficio comparable con el de la colocación financie-Aun asi, una masa de capitales abandona continuamente la plaza local por temor a una devaluación, ante la insostenible situación del sector externo.

La actual producción eco-nómica encabezada por Martínez de la Hoz criticó al gobierno peronista de 1973 por su intento de llevar a una situación forzada de in-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

### Sus Reservas de Hidrocarburos por 390 Millones de Metros Cúbicos: YPF

BUENOS AIRES, 14 de mos once meses se perfora diciembre (EFE).—Argen- ron 610 pozos nuevos y tina se cuenta entre los 20 paises con mayores reservas de hidrocarburos en el mundo, ya que "las compro-badas de petróleo alcanzan a 390 millones de metros cúbicos y las de gas natu-ral equivalen a otros 625 millones de metros cúbicos de crudo".

res,, fue difundida por el presidente de "Yacimientos Petroliferos Fiscales" (Y. P. F.), Carlos Benaglia, durante el acto de celebración del "día del petróleo" que se celebró ayer en Río Ga-llegos, a 2,750 kilómetros al sur de esta capital.

El funcionario sostuvo que Argentina produce el 93 por ciento del petroleo que consume y anunció que se ha alcanzado una cifra récord de extracción diaria de 71,179 metros cúbicos.

Agregó que en los últi-

que el rendimiento de los equipos propios de YPF se elevó el 17 por ciento, al-canzando a 2,554 metros de perforación por unidad.

Sin embargo, el ex pre-detne argentino Arturo Frondizi ha criticado la política oficial petrolera del actual gobierno militar, en una reunión a la que asistieron 1,200 dirigentes y mi-litantes del "Movimiento de Integración y Desarrollo" (MID).

El encuentro, celebrado también ayer con motivo del "dia del petróleo", se realizó en Junin, provincia de Buenos Aires, y Frondizi, aseguró que "la inacción que se observa hoy en ma-teria de petróleo en el país, es expresión de una política económica global mente orientada para paralizar el país y adscribirlo a una estrategia transnacional". En sustitución del acuer voreciesen a los países del de sobre textiles de algodon Tercer Muado, deberían hade la década del setenta el berse llevade al cabo du-AMF, concluido en diclamirante el periodo de vigenbre de 1973, entró en vicia del régimen de excepgencia el 10 de enero de ción comercial.

Al igual que su predecesor, que rigió durante 15 años, el AMF de 174 también debió haber constituido

En 1977, cuando se excepción comercial.

El AMF de 1974 apuntaba a un ordenado pero creciente volumen de exportación por parte del Tercer Mundo.

En 1977, cuando se excepción comercial.

un acuerdo temporal que exceptuase a los países indus-trializados de las reglas usuales del GATT para darles tiempo de "adaptarse",

REGIRMEN DE EXCEPCION COMERCIAL, restricciones por parte de Tal "ajuste" en otras par los países industrializados, labras la eliminación gra Una lectura cuidadosa de dual de las unidades produce los informes del GATT al

En 1977, cuando se ex-tendió protocolarmente el acuerdo por cuatro años más, hasta el 31 de diciembre de 1981, el mismo fue modificado para permitir la introducción de mayores

tringir las importaciones de tringir las importaciones de los paises industrializados desde el Fercer Mundo, tales restricciones no se habian impuesto a ofros paises de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCIE), in a los países industrializados del Bloque socialista, los países del Tercer Mundo no miembros del AMF, ni a miembros del AMF, ni a China.

Como resultado, la parti-Como resultado, la participación de los países del Tercer Mundo signatarios del AMF en el comercio con la OCDE, cayó entre 1977 y 1979, nuevamente, en la primera mitad de 1980, mientras crecia la de otros países.